

Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR.

EL DIARIO

Director Propietario
EMILIO CORREA URIBE
Se edita en la Tipografía
"Variedades". Talleres propios.
Teléfono 2-6-6

Administrador
JUAN HURTADO C.
"Rgdo. para curso libre de por-
te en el servicio postal inter-
rior. Licencia N° 98 de 4 de
junio de 1935"
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, MIÉRCOLES 2 DE OCTUBRE DE 1935

NUMERO 2002 — AÑO VII

LA NOTICIA POLITICA DE HOY

Se solucionó la división conserva- dora?—Conceptos de algunos políticos conservadores sobre las listas inscritas. Carteles fijados.

Dimos cuenta ayer de la división que a última hora se ha desarrollado en las filas conservadoras. Hoy queremos publicar los conceptos que pudimos recoger entre distinguidos miembros del conservatismo referentes a las listas inscritas en la Alcaldía, una de ellas por el señor Fabio Vásquez Botero y la otra por el doctor Sixto Mejía, al parecer ambas con carácter Oficial ya que los inscriptores son Presidente y Vicepresidente del Comité del partido conservador.

En la Alcaldía Municipal encontramos a don Alberto Aguayo y a don Gabriel González el uno tomando datos para la Corresponsalia de «La Patria» y el otro pidiendo copias de algunos decretos de los dictados por la Alcaldía con el fin de acusarlos ante el Tribunal de lo Contencioso Administrativo.

El señor Aguayo al ser inquirido por nosotros sobre la división conservadora nos dijo: «Teniendo el conservatismo dos listas, no votaré por ninguna de ellas».

Don Gabriel, un poco más firme, nos dió el siguiente concepto escrito por él mismo y respaldado con su firma: «La lista inscrita por el señor doctor Sixto Mejía, se lleva todas mis simpatías; la opinión general dentro del electorado conservador es la que debemos trabajar por ella y apoyarla hasta última hora».

Luego nos dirigimos a la casa del doctor Gerardo Arias Mejía, a quien informamos sobre lo sucedido en las filas de su partido. El conocido político mostró serio disgusto por la división y al pedirle nos consignara su concepto para darlo al público, nos manifestó: «Hombre, diga que no me encontré...» Con mucho gusto damos la razón del doctor Arias Mejía.

En el Café del Comercio encontramos al doctor Díez Cada vid, candidato en la lista inscrita por don Fabio Vásquez. Allí le preguntamos su opinión sobre el asunto, y el candidato figurante en una lista y excluido en otra, nos dijo: «No conceptúo

por figurar como candidato en una de esas listas».

Visitamos la Oficina del doctor Arturo Valencia Arboleda, caballero que al parecer no es ni liberal ni conservador. Su opinión fue la siguiente: «Ese pleito no es conmigo, ni llevo vela en ese entierro!!!».

Nos fuimos a la Oficina de don Eduardo Vallejo. Lo encontramos hablando política telefonicamente con el doctor Arias Mejía. Lo que oímos nos lo reservamos, ya que así lo prometimos al distinguido caballero a cambio del concepto que con su puño y letra dejó consignado en el pliego que para tal fin le presentamos. El concepto del señor Vallejo dice lo siguiente: «Fomentar división es perjudicar al Municipio y no al partido que se divide». (Lo que no sabemos es cuál de los caballeros que inscribieron la lista, está fomentando la división a que se refiere el amigo don Eduardo).

A las cinco de la tarde y antes de empezar la sesión del Concejo encontramos a don Chiche Echeverri, el cual nos escribió lo siguiente: «El conservatismo hará tirar papeletas de una sola de las listas, cualquiera de las dos. No habrá disidencia» (Bueno, la opinión del señor Echeverri es absolutamente respetable y si su afirmación tiene algún fundamento, tenemos que creer que la lista con la cual sufrirá el conservatismo será la inscrita por don Fabio ya que las papeletas están timbradas.....)

En la esquina del Hotel Savoy paramos en seco a don Ernesto Botero. Allí contra un cartelón del Teatro Pereira, nos firmó el siguiente concepto que él mismo nos dictó: «La lista inscrita por el doctor Sixto Mejía, Presidente del Comité Conservador de Pereira, fue lanzada por la mayoría de los miembros del comité de ésta y por tanto la que se debe acatar» (Fabio dice que la lista que él inscribió fue aprobada por el Comité en pleno.)

En Blanco y Rojo encontramos al doctor José Domingo Escobar, quien trató de escurrir

(Pasa a la 6ª)

Esta mañana salió el doctor Olaya Herrera para el exterior. La tormentosa sesión de ayer del senado. Guillermo Londoño Mejía nuevo Director Nacional de Higiene. Los pereiranos y el número 2.000 de "EL DIARIO". Se abren las Bocas de Ceniza. Europa al borde de una guerra. Italia energuiza a. v. v. v.

DE NUESTRO SERVICIO PROPIO, EXCLUSIVO Y DIRECTO.

Bogotá 2. (Hora de introducción las 12 y 30).

(Del Corresponsal Charria Tovar).

DIARIO.—Pereira.

—Hoy salió con rumbo a Roma a donde va como Embajador de Colombia ante la Santa Sede, el doctor Olaya Herrera. Una comisión del Senado le entregó un lujoso pergamino a nombre del Congreso Nacional, de los Ministros del despacho y de un grupo de políticos que quisieron testimoniar así al eminente colombiano los grandes servicios prestados por este al país y a la vez para expresarle que aguardan su nueva victoria en las negociaciones con el Vaticano.

—Ha sido objeto de los mayores comentarios la sesión del Senado de ayer tarde, durante



Mussolini.

la cual se oyó la explicación dada por el senador Eduardo López Pumarejo, quien habló acerca de las actuaciones del senador Juan Samper Sordo y de los ex-Ministros de Guerra, doctores Aulí y Araujo y demás ciudadanos que han intervenido en este «affaire». La comisión investigadora designada por la Cámara está activa



Dr. Enrique Olaya Herrera

Cerca a la «Fonda Central» chocaron violentamente un automóvil y un camión hoy a las 11 y media.—Una señora perdió totalmente un ojo, en el accidente.—El carro quedó depedazado. Detalles.

ESTA TARDE

a eso de la una fuimos informados de que el Inspector de Tránsito, señor Recaredo Díaz, había salido precipitadamente hacia la carretera Pereira—Cartago, en donde había sucedido un grave accidente. Inmediatamente uno de nuestros lectores se puso al habla con el Sargento Romero del grupo de Tránsito, quien gentilmente le suministró los siguientes informes: De Pereira hacia Cartago viajaba el camión número 0.70, de la matrícula la cartagüense, manejado por Pedro P. Tamayo T., y el cual llevaba un cargamento de mercancías y varios pasajeros.

EL AUTOMOVIL

número 0.74, de la matrícula de Pereira, manejado por Ernesto Sánchez, venía de

do actualmente el estudio del asunto con el fin de precisar la verdad de lo sucedido acabando con las suspicacias que se tejen al rededor del asunto y del negociado.

—Al doctor Guillermo Londoño Mejía ex-Ministro de Agricultura y Comercio le fue ofrecida la dirección nacional de Higiene, en reemplazo del doctor Arturo Robledo, también médico manizalita.

—La Cámara aprobó un proyecto de ley por medio de la cual se autoriza al Poder Ejecutivo para hacer nueva división

(Pasa a la 6ª)

7 Pida Galleta de Soda "Domino" Caja \$0.30 Simón Velasco.

Riosucio, con 8 pasajeros y su velocidad era al parecer normal. Había pasado unas cuantas cuadras de la Fonda Central hacia esta ciudad, cuando al tomar la curva que hay frente a la hacienda de «La Esperanza» el camión se precipitó violentamente contra el automóvil, no sabemos si por exceso de velocidad o por un movimiento en falso del chofer.

HERIDOS Y CONTUSOS

Todos los pasajeros resultaron levemente aporreados, no así la señora María Dolores Vanegas, natural de Girardota (Departamento de Antioquia) quien viajaba en uno de los taburetes del automóvil y sufrió un golpe brutal en el ojo izquierdo, a consecuencia del cual perdió totalmente este órgano, hasta el punto de que en la operación que le practicaron en el Hospital, apenas los médicos se limitaron a coserle la herida por donde salió el ojo. La mencionada señora es de unos 40 años de

Pasa a la 6ª



Jesús A. Cordero



Pintura de calidad! A prueba de sol.

Distribuidores ALFONSO MEJIA & Cia.

Telefonos 6000

POLITICA LIBERAL EN EL DEPARTAMENTO

Esto se les fué

Llegó el último día del dominio conservador en Filandia. La eterna componenda "LA ROSCA" que ha dirigido y organizado la decadencia de pueblo, cayó por fin, ante la mayoría liberal de esta tierra.

El dedo del pueblo señala ya a los que hacen fortuna con los dineros del tesoro municipal. El pueblo conoce ya a los que acabaron con lo que tenía nuestra ciudad, sin darle nada.

Como la lista conservadora es la de los eternos amos que nada han hecho, vamos a llevar hombres nuevos, con ideas nuevas. Vamos a llevar al Concejo hombres que quieran su pueblo y no a forasteros a quienes nada importa la suerte de Filandia. La carretera y la planta que se está construyendo, son obras de los liberales.

Si sigue mandando el conservatismo nos quitan el Juzgado de Circuito y el gobierno no ayudará a Filandia para nada. Si triunfa el liberalismo, el gobierno nos ayudará con DIEZ MIL PESOS (\$ 10.000) para acabar la planta y nos construirá una carretera hacia el ferrocarril.

Quien quiera a Filandia debe votar por la lista liberal.

Aquel que se sienta amigo del progreso y de que se inviertan bien los dineros públicos, debe votar por la lista liberal.

Y quien quiera que el gobierno nos olvide; que baje el valor de la propiedad; que los impuestos nos arruinen; que nos quiten el Juzgado; que Filandia sea un villorrio miserable, que consigne su voto por la lista de la "ROSCA" conservadora.

La lista del triunfo es la siguiente:

PRINCIPALES

- Cipriano Mejía M.
- Efraín Vallejo M.
- Juan de J. Marín O.
- Alfredo Gallego A.
- Gabriel González D.
- Emilio Ángel L.
- Germán Castaño G.
- Carlos Guinand S.
- José Jesús Muriel O.

SUPLENTES

- Antonio Aristizábal C.
- Julio Ocampo R.
- Ernesto Vargas
- Martiniano Montes
- Jesús Patiño
- Juan C. Henso * G.
- Dario Londoño G.
- Sinfioriano García

Junta Pro-Debate Eleccionario.

Pinturas preparadas.

ESMALTES STEELCOTE
PINTURAS EN POLVO
ACEITE DE LINAZA
AGUARRAS EN EL

ALMACEN HELDA

A. HELD

PEREIRA.

Edmond Zaccour

Cali, Bogotá, Pereira.

Sucursal de Pereira

Se permite ofrecer a usted el más completo surtido en mercancías extranjeras a precios fuera de competencia. Ventas únicamente por mayor.

CAMILO ISAZA P.

vepde tres casas bien situadas, de magnificas comodidades y una

de la ciudad. Para mas detalles llama al teléfono 3862 calle 22 (entre carreras 69 y 79).

Tenga presente este número 294

Llamando usted a la Empresa Chevrolet teléfono 294 quedará plenamente satisfecho; sus magníficos carros, y sus cómodos motores le dan a

Vidrios planos. Droguería de Jorge Gutiérrez.

Cemento Titán frígua ráoi da gran rendimiento. Simón Vejasco.

El Veriel

Está para alim... puede kilómetros de la ciudad. Tiene luz, agua y teléfono y toda clase de comodidades.

Si la necesita llámeme al Teléfono 432 o enténcase con Alejandro Jaramillo.

La Junta Liberal de Salamina y nosotros

Salamina, Septiembre 26 de 1935.

Señor Director de

"El Diario"

Don Emilio Correa Uribe

Pereira

Muy estimado amigo y copartidario.

Estando interesada la Junta Liberal Municipal, en hacer que las ideas liberales lleguen hasta la conciencia de todos los liberales de este municipio, y contando con su gran interés por el NORTE DE CALDAS poniendo como vocero del pueblo "EL DIARIO DE PEREIRA", del cual es usted su merecido Director y propietario y en vista del gran interés que usted tomó últimamente en el movimiento unánime que el liberalismo de esta tierra se propuso hacer, con el fin de hacer oír del señor GOBERNADOR; todos los ciudadanos por medio de la JUNTA LIBERAL le dan los más expresivos agradecimientos, al mismo tiempo que aplauden su DIARIO por ser el único que vela por los intereses y secundar las ideas del NORTE DE CALDAS.

Queremos, señor Director, que el DIARIO sea el único periódico liberal, a excepción del local, que se lea en esta tierra, siendo así que es el único periódico liberal de Caldas.

Si usted a bien tiene, puede estudiar el modo de hacer que el Corresponsal le traiga las noticias lo más rápido posible.

Quedamos altamente agradecidos por su interés y el gran beneficio que nos ha prestado y nos ponemos a su mandar.

Obsescentes servidores y copartidarios.

Junta Liberal Municipal.

Luis Eduardo Gutiérrez Gaviria Secretario

No pida un radio, pida un Emerson

CARLOS DREWS C.

INGENIERO

PEREIRA - COLOMBIA

OFICINA:

Calle 18 Número 60 Entre carreras 79 y 89

Teléfono 275

Construcción de Obras Públicas y particulares en contrato.

No pida un radio, pida un Emerson.

Casa pequeña con todos los servicios necesarios, al que se para poca familia. Llame al Teléfono 406.

ACABAMOS DE RECIBIR UNA FEMESA DE RADIOS MODELO 36. Escuche la Voz del mundo. Radios "Midwest." Escuchen el mundo entero.



Agentes exclusivos para Colombia

Emilio Echeverri J. & Cía.

Almacenes en Pereira, Cali, Armenia.

Lista Liberal de Belalcázar

PRINCIPALES:

- Dn. José Ospina Giraldo
- Dn. Carlos A. Triana
- Dn. Lázaro Estrada E.
- Dn. Marco Echeverri
- Dn. Cristóbal Nicholls
- Dn. Rafael Valencia
- Dr. Heladio Cortés L.

SUPLENTES:

- Dn. Mabel Iza L.
- Dn. José Manuel Hernández
- Dn. Félix Castro R.
- Dn. Rodolfo Mejía
- Dn. Antonio Castro
- Dn. Jaime Estrada Restrepo
- Dn. Manuel Adán Mejía

Lista liberal de Apía

PRINCIPALES:

- Fernando Jaramillo Piedrahíta
- Roberto Orozco Gómez
- Rafael Alvarez
- Miguel Angel Ossa
- Alfredo Restrepo
- Ramón Orozco
- Carlos Pineda V.
- Arturo Torres
- Agustín Pulgarín

SUPLENTES:

- Francisco J. Herrera
- Antonio Valencia M.
- Manuel Correa
- Luis Cortés
- Ismael Ríos
- Lisandro Monsalve
- Pablo Ruiz
- Efraim Gallego
- José García

Materiales para dentistería. Pida Gal'eta de Soda "De Droguería de Jorge Gutiérrez" minó" Caja \$0.30 Simón Vejasco.

Grandes almacenes de cueros, artículos para zapateros y talabarteros.

VICENTE JIMENEZ R.

Nuestras ventas por mayor y al detal aumentan diariamente. Todos los días recibimos nuevos pedidos de distintas partes del país y esto demuestra que nuestros precios son los más favorables y que el surtido de materiales para zapatería y talabartería que mantenemos, satisface todo cliente que esté informado de ellos.

Escribanos inmediatamente solicitando listas de artículos y precios. No olvide que en el Occidente Colombiano somos los mayores vendedores de artículos para zapatería y talabartería y que además somos fabricantes de zapatos para caballeros, señoras y niños.

Almacenes de VICENTE JIMENEZ R.

Pereira, Cali. Almacén de Pereira, Carrera 89 entre calles 17 y 18.

Teléfono 212 Telégrafo 'VIJIMENEZ'

A los señores constructores les ofrecemos

Cemento "Titán" Baldosas de Vidrio Azulejos de Porcelana Baldosas de Cemento Cerámica para pisos

Hierro para Construcción Zinc liso y corrugado Cemento blanco Inodoros, bañeras, lavaplatos etc. Tubería negra

SIMON VELASCO PEREIRA

EDITORIALES

DIA A DIA

Un justo reclamo

Belalcázar, 19 de Octubre de 1935. DIARIO.—Pereira.—Domingo pasado, Marceliano Ossa, Arcesio Vélez obligaron a trabajadores ferrocarril cedulados, domiciliados en Virginia, entregaran las trescientas (300) cédulas, comprometiéndolos así a votar Pereira. Gran mayoría liberal ese pueblo, debiera ayudarnos, no justificar este incalificable procedimiento quebranta solidaridad política, obligara a habitantes este Municipio, aributario económicamente ese, defender virilmente sus derechos teniendo cuenta de considerado, ampolítico comportamiento calvaria relaciones cordialísimas hasta hoy. Agradecemos pronta, eficaz intervención.

JUNTA LIBERAL- Cortesle.

Nuestra intervención en este caso tiene que reducirse a publicar el anterior despacho y a lamentar muy de veras este procedimiento que consideramos innecesario e ilegal. Innecesario porque el liberalismo de Pereira para triunfar sobre todos sus enemigos de carne y hueso y enemigos fantasmas, tiene de sobra con su poderoso electorado propio y autóctono, sin tener que buscar elementos ajenos en parte alguna. Illegal, porque si es cierto como lo dice el liberalismo de Belalcázar que los distinguidos señores de que hablan, fueron a una población distinta a buscar electores, eso constituye un golpe contra las más trivias reglas electorales. Naturalmente que nosotros no creemos que los señores Ossa y Vélez Marulanda hayan buscado electores en La Virginia y esperamos que el concepto de la Junta Liberal de Belalcázar esté equivocado en esta apreciación.

Pero consideramos que lo hecho no tiene justificación. Nuestro triunfo liberal en

Pereira, es un postulado granítico que no admite dudas. Con nuestras masas formidables y disciplinadas la Junta Liberal puede tener la seguridad de que el domingo próximo alcanzará a obtener nueve renglones edilicios, dejando los dos que lógicamente le corresponden al partido conservador y poniendo —una vez más— en su legítimo sitio a los grupitos que aquí todavía creen en la figura torresolada de don Jorge Eliécer Gaitán.

Entonces el excesivo celo de los comisionados, a quienes señala el liberalismo de Belalcázar, en lugar de servirnos, contribuye a quebrantar un grupo admirable de copartidarios, como son los que demoran en la simpática población de Occidente, que ahora ven en peligro su legítimo triunfo, porque se les va a disminuir trescientos votantes, que son de ellos por todas las circunstancias y que Pereira para nada necesita. Nosotros que hemos querido permanecer al margen de todo cuanto se relaciona con el debate electoral por múltiples razones que hemos expuesto, tenemos que convertirnos ahora en abanderados de los liberales de Belalcázar, justamente mortificados, porque ven la perspectiva de su derrota, venida de quienes menos autores de ella deberían ser.

Ojalá que los señores Ossa y Vélez a quienes van dirigidas las frases exitadas de los señores liberales de Belalcázar, meditaran concienzudamente en lo hecho y dando la razón a quien la tiene se abstuvieran de llevar a término el procedimiento molesto para los intereses de un liberalismo abnegado, resuelto y valeroso que quiere triunfar. Ese es nuestro deseo y en esta vez nos guía únicamente un claro sentimiento de respeto a la justicia y a la ley. Es decir, apenas somos portavoces de la Junta Liberal de Belalcázar que no ha encontrado lógico ni aceptable lo hecho, pero abrimos ampliamente nuestras columnas a los señores Vélez Marulanda y Ossa, por si quieren explicar su actuación, tan censurada por los copartidarios de Belalcázar.

Un triunfo periodístico

Se cumplió con el pie de la letra nuestros pronósticos acerca de la aparición y del éxito que traería consigo la edición número 2 000 de este periódico. Nuestro tiraje de ese día —el más crecido que se haya contemplado en Pereira— alcanzó el más pleno de los favores por parte del público que en pocos momentos consumió la edición en su totalidad. Y para nuestra humilde y modesta obra tuvimos ese día los más elogiosos y entusiastas conceptos manifestados en forma de misivas, telefonazos y enhorabuena verbales.

Hoy al continuar nuestra obra con mayor entusiasmo que nunca, animados de mejor voluntad hacia Pereira y hacia nuestra causa política, bien podemos exclamar que nos sirve de valioso incentivo el triunfo de nuestro bello número 2 000. También lo ha reconocido así la prensa seria y valiosa de la república, de la cual hemos recortado los elogiosos conceptos que hoy empezamos a publicar y que continuaremos ofreciendo a nuestros lectores en ediciones sucesivas ya que apenas están empezando a llegarlos los vitores y los estímulos.

Hubiésemos querido celebrar dignamente este triunfo, con una amable fiesta en la cual reunieramos al rededor de la mesa familiar a todos los queridos amigos que están unidos por fuertes vínculos a esta empresa periodística pero ello tropezó desde el primer momento con un inconveniente intimo que nos privó del placer de hacerlo. Mientras nosotros lanzábamos nuestra bella edición por esas calles, un ser carísimo a nuestra vida, sufría gravísima dolencia que le tiene a las mismas puertas de la muerte.

Pero nuestro agradecimiento a quienes han enviado su nota de aplauso será eterno. Y por ellos —más que por nadie— repetimos hoy la inmortal promesa de continuar hacia adelante, cueste lo que costare y siempre animados de nuestra mejor voluntad puesta al servicio de las grandes causas que defendemos.

Un conflicto de prensa

No hay día de esta vida en que el cable no nos hable del inminente rompimiento entre la Italia del señor Mussolini y el país del Negus Busca Ud. la primera página de todos los diarios, de aquí, de allá y de acullá y en ella está siempre la información al respecto. El señor de Addis Abeba ha lanzado millones y millones de súbditos —entre estos leones, tigres, pantallas, mosquitos y culebras, lagartos— contra las tropas del Amo y Señor de Italia. Pero a la mañana siguiente, después de que hemos pasado una mala noche pensando

en el "fastio" romano de esos leones con los italianos, encontramos la consiguiente rectificación: El señor Emperador de Etiopía escribió no "salirle" todavía al Duce y "las cosas quedarán así otros días...."

Mientras tanto la prensa sigue y sigue hablándonos a diario de un conflicto entre Abisinia y el reino de Italia.

La causa del emperador etiope —ese buen hombre de grandes barbas— se tiene asegurado los mayores núcleos de opinión. Ahora, no hace mucho, hemos visto que un grupo de intelectuales bogotanos, se ha constituido en comité en favor del país que se quiere conquistar. Y es que eternamente los países en estas condiciones se merece la mejor voluntad de los hombres rectos y de los honores grandes. Pero, con todo y eso, la guerra italo-etiope no pasará de ser lo que ha sido hasta ahora: una noticia diaria de mucha sensación para los diarios. Una verdadera "chiva" como se dice en el argot periodístico....

Pero ni Mussolini avanza, ni el Negus retrocede. Mejor.... peor.

QUEJAS INFUNDADAS

Un ciudadano que es a la vez líder de una corriente unitaria o socialista y que publica aquí semanalmente un Boletín contra el Director de este periódico —propaganda que por cierto le agradecemos muy de veras y le instamos para que continúe, ojalá dos o tres veces por semana— dirige un extenso memorial al actual Secretario de Gobierno, doctor Montes Cano, su copartidario de hoy, de ayer y de todos los días, quejándose de que en las elecciones del domingo pueden sufrir atropellos y "baños" sus copartidarios y sus copartidarias, ya que se tiene el anuncio de que algunas parientes de los candidatos unitarios saldrán en empujosa propaganda por estas calles, hasta ese entonces carentes de la muy amable visita de las entusiastas copartidarias del hijo de don Hermenegildo.....

Nosotros no creemos que esas quejas tengan fundamento alguno y podemos asegurar que en esta vez sólo se ha tratado de llevar mala impresión al señor Secretario de Gobierno, acerca de cosas que no han sucedido nunca en las elecciones y que el señor Montes Cano pudiera confirmar si acaso en su larga vida pereirana hubiera conocido siquiera unas elecciones. Desgraciadamente para nosotros el copartidario de don Celino no supo jamás como eran las elecciones en esta ciudad y por eso hoy no puede rechazar por injusto ese memorial de agravios. Aquí no hay tales atropellos, ni tal niño muerto. Los liberales se limitan a votar pacíficamente y si acaso dos o tres muchachos exaltados conducen hasta el Lago Uribe, a un buen prójimo, generalmente se origina en

SEÑORA: Por agradable, por alimento que es para sus niños y por economía, consume usted únicamente las deliciosas pastas alimenticias marca "EL GALLO" Agencia: ALMACEN PLAZA. Teléfono 325. Enviamos a domicilio.

que este anda buscando triquiñuelas de mala ley. Pero en medio de todas estas consideraciones que nos hicimos anoche al cruzar la plaza ensombrecida, ha de ocurrirnos que sería muy bien insinuarle a todos los propietarios de la Plaza que tienen sus casas en el cuadrado de la bella localidad, que se den el lujo —y se lo den a Pereira— de colocar bombas de gran tamaño frente a sus habitaciones. Ninguna de los dueños de estas casas, ni quienes las ocupan son personas carentes de dinero ni de espíritu público y que hermosa quedaría nuestra Plaza de Bolívar con su alumbrado central en cantidades enormes y con su alumbrado desde los exteriores de las casas también en gran cantidad. Ojalá que la Sociedad de Mejoras Públicas pasara una nota a los dueños de estas casas, insinuándoles esta misma idea que gustosos lanzamos a la entidad de ornato local.

No pida un radio pida un Emerson

Polvos para la cara Dr. guerra de Jorge Gutiérrez rez

No pida un radio, pida un Emerson.

Manuel Villegas ELECTRICO Pereira.

El mayor surtido de materiales eléctricos. Los mejores precios del Departamento. VISITENOS.